

Son épouse, Marisa ;
Son fils et sa belle-fille, Piero et Anny,
leurs enfants Fabio, Matteo et Alessio ;
En souvenir d'Enzo, ses enfants Dorian, Maeva et leur maman,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
en Suisse, en Italie et en Australie,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Antonio NEGRO

enlevé à leur tendre affection, le vendredi 27 décembre 2019,
dans sa 83e année.

Une messe sera célébrée à l'église catholique de Lutry,
le mardi 31 décembre à 14 heures.

L'inhumation suivra au cimetière de Lutry.

Un grand merci à l'ensemble du personnel des soins palliatifs de l'hôpital
de Beaumont à Lausanne.

Antonio repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.